

09 11 2012 La Prensa

El trigo y el cacao están en alza

La Paz. Los precios internacionales del trigo registraron una tendencia al alza en agosto por la sequía en Estados Unidos, al igual que los del cacao, que creció en un 10 por ciento por el temor a que el oeste de África sea afectado por el clima. En contrapartida, los valores del maíz y el azúcar mostraron una tendencia a la baja, por las leves lluvias. El Instituto Boliviano de Comercio Exterior (IBCE) informó que el precio de la soya creció en 2 por ciento en agosto por la baja producción.